## Abteilungsbericht Gerätturnen Weiblich

## Leistungsriege

Es befinden sich aktuell 16 aktive Turnerinnen in der Leistungsriege

2024 gab es für die Leistungsturnerinnen einige Erfolge. In der Liga gab es einen 1. Platz und 3. Paltz am Boden, einen 4. Platz am Sprung und einen 6. Platz am Sprung. Dies in den Einzelwertungen der Gerätefinals der LK 2. Gesamtplatzierung der Mannschaft war der 3. Platz. Auch die LK 4 war erfolgreich mit dem 4. Platz in der Gesamtwertung. In den Gerätefinals könnten sich sogar 3 Turnerinnen qualifizieren und mit 1x Platz 3 einen Treppchenplatz sichern

Freundschaftswettkampf und Bezirksmeisterschaft wurden genutzt um vor allem die Jüngeren Turnerinnen in den Wettkampfbetrieb einzuführen.

Aktuell befinden wir uns wieder in der Trainingsphase für die Liga Wettkämpfe. Wir erwarten die ein oder andere positive Überraschung.

Leider haben wir die lokalen Berichtsmedien nicht genutzt. Das werden wir dieses Jahr definitiv verbessern wollen. Weiterhin steht auf der Agenda ein paar mögliche Talente aus der Aufbaugruppe in der Leistungsriege zu fördern um ein stärkeres Wettkampfauftreten zu erreichen.

Trainer technisch sind wir nicht optimal, aber gut aufgestellt. Eine ehemalige Turnerin unterstützt uns jetzt wieder als Trainerin. Aber mit 3 zweifach-mamas, 1 frischen Mama und 1 Trainerin, die umgezogen ist, ist es sehr schwer einen qualitativ Hochwertigen Trainingsbetrieb aufrecht zu halten. Unsere Ansprüche sind hoch und wir geben unser Bestes die Turnerinnen bestmöglich zu fördern.

## **Aufbaugruppe**

Die Aufbaugruppe wurde jetzt wieder fest von Steffi Mann übernommen. Der Trainingsbetrieb läuft gut dank der Gruppenhelferinnen. Ohne die wären wir absolut nicht Trainingstauglich. Es stehen aktuell 35 Turnerinnen auf der Liste. Und 5 auf der Warteliste. In den Osterferien werden wir wieder sortieren welche Kinder regelmäßig kommen und welche nicht. Danach wir die Warteliste wieder geleert. Wichtige Info an dieser Stelle: Wir schauen uns JEDES Kind beim Turnen erst an. So können die Kinder testen ob es ihnen Spaß macht. Der Spaß in der Aufbaugruppe steht aber immer noch im Vordergrund.

Für uns ist es immer wieder schwer, die Jungs wegschicken zu müssen. Es gibt immer wieder Anfragen was es denn für Jungs an Angeboten gibt und als Jungs Mama muss ich immer wieder sagen: nicht viel.